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Beginn der Sitzung: 18:03 Uhr 
 
Begrüßung der Teilnehmer durch die Obfrau Frau Martina Zipper. 
 
Info über Besuch des Obmanns des Landesverbands der Elternvereine Wiens 
Hr. Andreas Ehlers, welcher den Landesverband näher bringen will. 
 
Besprechung über den Hinweis des Landesverband über die Doppelfunktion unseres 
Stellvertreters der Obfrau, Herrn Manfred Neubauer. Welcher mangels an Meldung 
für den Posten eines zweiten Rechnungsprüfers auch diese Funktion übernommen 
hat. 
 
Vorlage eines Ausdruckes des Vorstandes des Landesverbands der Elternvereine 
in welchen eine Stellvertreterin des Obmanns auch die Schriftführerin-Stellvertreterin 
Ist. 
 
Wir beschlossen deshalb nicht erneut zu Wählen. 
 
 
Infolge wird der Elternverein als EV abgekürzt. 
 
 
Diskussion über die Kassenliste. Einige Rechnungen wurden falsch beantragt. 
Die Religionslehrerinnen haben Material benötigt und beantragen die 203€ vom 
EV  zu sponsern.   
 
Antrag angenommen. 
 
Das Laminiergerät ist defekt. Neuanschaffung durch EV bezahlen?  
 
Antrag angenommen. 
 
Der Antrag der Rechnungen für den Vortrag der Organisation Selbstlaut 
Wird später noch behandelt. 
 
Bei Anträgen von Klassen sollten erst die Eltern für Zuschüsse herangezogen 
werden, dann der EV 
 
Der Antrag für Zuschuss für den Little Professor wurde letztes Mal durchgeführt 
und jetzt die Durchführung bestätigt. 
 
Ein Antrag für die Bezahlung des Essens für die Lesenacht wird abgelehnt und 
im nächsten Jahr zur Diskussion kommen. 
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Hr. EHLERS vom Landesverband der Elternvereine Wiens ist angekommen und 
Erklärt über den Dachverband folgendes: 
 
Die Mitgliedschaft ist, wie auch im Elternverein freiwillig. 
 
Alle 2 Jahre gibt es eine Jahresversammlung mit den Mitgliedern. 
 
Der Dachverband ist im Elternbeirat vertreten. 
 
Die Schulverpflegung ist durch eine, vom Landesverband injizierte Verbesserung, in der Durchführung 
erleichtert worden und Qualität wurde bewahrt. 
 
Das Essen soll jetzt ein Gütesiegel erhalten um die Qualität zu präsentieren und zu erhalten. 
 
Die Jausen sind ebenfalls im Gespräch der Landesverband. Kurse, Informationen für gesunde 
Ernährung sind für die Mitglieder werden veranstaltet. 
 
Weiters wurden diverse Fragen gestellt und beantwortet. 
z.B. Was in dem Mitgliedsbeitrag, welcher 8,- € pro Stammklasse beträgt, enthalten 
ist? 
Eine Rechtsschutzversicherung für den EV, welcher damit seine Mitglieder vor Rechtsproblemen bei 
deren Arbeit für den EV schützt. 
Eine Informationsschrift und ansonsten die große Gemeinschaft, welche vor den Behörden kräftiger 
Auftreten kann. 
 
Bleibt der EV so selbstständig wie bisher, oder wird der Dachverband die Aktionen 
mit einem etwaigen Veto beschränken?  
 
Nein, der Landesverband wird die ersichtlichen Fehler aufzeigen und um bestmögliche Änderung 
hinarbeiten. Er wird nur mit Informationen und Rat zur Seite stehen. 
 
Wie viele Stimmen wird der EV der GTVS22 haben? 
 
Drei Stimmen. 
 
Werden die anderen Elternvereine z.B. vom 13. Bezirk etwaige Probleme von uns, 
da diese uns nicht kennen, überhaupt unterstützen? 
 
Wenn die Sache ein überall vorhandenes Problem ist, wird der Landesverband dies zu seiner Sache 
machen und alle werden zur Diskussion herangezogen. Ein Lokales Problem muss mit den Lokalen 
Behörden durchgesprochen werden, und wir können Vermitteln versuchen. 
 
Konkretes Problem: Der Weg zwischen Schule und Wohnblocks in der 
Nachbarschaft ist nur ein geschotterten Weg, welcher bei schlechter Witterung nicht 
begehbar ist. Die Kinder haben aber ihren Schulweg hier und müssten einen Umweg 
von einer Viertelstunde machen. Der Weg gehört befestigt und weiters eine 
Hundezone angelegt, da hier jeder Schritt auf die Seite in einem Hundekot führt. 
 
Zuerst muss geklärt werden wer zuständig ist und dann die richtigen Stellen kontaktiert. 
Wenn die Kommunalpolitiker kontaktiert werden müssen, kann versucht werden die Verbindung 
herzustellen.  
 
Wir bedanken uns bei Hr. Ehlers und werden div. Diskussionen über den Beitritt 
durchführen.  (Hr. Ehlers verlässt aus Zeitgrund die Sitzung) 
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Weiteres Thema ist das kommende Sommerfest. 
 
Der Termin ist für den 9.Juni festgelegt worden um eine Kollision mit dem 
Donauinselfest und div. feien Tagen zu vermeiden. 
 
Das Thema ist:   SICHERHEIT 
 
Es werden Kontakte geknüpft zu:  Feuerwehr, Polizei, Rettung od. Samariterbund. 
 
Diverse Eltern stellen den Kontakt her und fragen nach der Möglichkeit der 
Teilnahme. 
 
Eine Bühne wird wieder benötigt. (für div. Siegerehrungen und kleinen Vorführungen) 
 
Es werden Bänke benötigt. Der EV versucht günstige Heurigengarnituren zu kaufen. 
Preise ermitteln. 
Es sind 10 Stk. Angedacht.  Die restlichen die wir fürs Fest benötigen werden 
ausgeliehen.  (Fa. Profi Drink) 
 
 
Essen wird wieder bei der CMS angefragt.  Es sind geplant: Würstel, Kebab, 
Süßspeise. 
 
Der Popkornverkauf wird bei Kellys wieder angefragt. 
 
Zuckerwatte ist vorgesehen, und Kaffee und Kuchen (Spenden der Eltern von den 
3. und 4. Klassen) 
 
 
Es wurde Sponsoring von der Fa. Ströck besprochen. Diese hat die Art umgestellt. 
Es wird eine Gebäckspende nur über eine Spende für Karitativ-Zwecke gegeben. 
 
Nächster Punkt, weitere Anträge: 
 
Die Kinder des Schülerparlaments haben einen Wunsch einer Korbschaukel gestellt. 
Sie haben auch diverse Ideen für Geldbeschaffung erarbeitet, welche sie dann teils 
bei dem Sommerfest durchführen wollen. 
 
Die Aufstellung ist am Hügel gedacht, um bei der Aufstellung auf dem öffentlichen 
Grund, die Instandhaltung ebenfalls der Öffentlichkeit zu übertragen. 
 
Muss aber alles erst erfragt werden. 
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Nächster Antrag: 
 
Einige Helme für die Schitage. Gleich für einige Klassen in verschiedenen Größen. 
Das anhängen von Privatwünschen sollte auch möglich sein, wenn Eltern fix für Ihre 
Kinder Helme haben wollen. Frau Augusta hat einen Katalog von einem Anbieter 
gebracht. Kosten pro Helm 18,- €.  Sind ab August wieder beziehbar. 
 
 
Für die Getränke fürs Sommerfest wurde die Fa. Profi Drink in der Percostraße 15 
Tel.: 0676/511 49 01 genannt. Kühler und Heurigenbänke können auch gemietet 
werden. (bzw. werden vielleicht zur Verfügung gestellt.) 
 
 
Hinweis für das Sommerfest. 
Ab 01.04.2006  ist bei jeder Schulveranstaltung absolutes Rauchverbot. Auch 
außerhalb der Schule im Umkreis von 200m. 
 
Antrag: PAPIER  
Der Papiervorrat ist zu ende. Kopierpapier A4 80g  
Bitte Preise ermitteln und bis 29.03.06 an evkern@ame.co.at mailen. 
 
Ansuchen:  Bei der Legasthenie hat das Lehrmaterial 236,- € ausgemacht.  
  Bitte um 36,- Zuschuss, da ein Setangebot genommen wurde um 
  Geld zu sparen. 
 
  Wurde zugesagt. 
 
Ansuchen über die Vorträge der Organisation Selbstlaut. Die Kurse kosten pro 
Klasse 300,-€ Bisher sind zwei 4.Klassen und eine 3.Klasse angemeldet. 
Der EV ist mit 1/3 Zuschuss pro Klasse einverstanden. 
 

Ab nächstem Schuljahr, wird prinzipiell der EV  für 
Klassenspezifische Aktivitäten, natürlich nur nach vorheriger 
EV-Entscheidung und positiver Abstimmung, ein Maximum von 
1/3 des Betrages zuzahlen können. Der Rest ist von der Klasse 
Selbst zu finanzieren. (Von Eltern oder Eigeninitiativen) 
 
 
Frau Kotal hat das Ansuchen gestellt, dass die Entscheidung zum beitritt in den 
Landesverband der Elternvereine positiv werden sollte, da einige Umgruppierungen, 
bei welchen der Dachverband hilfreich sein wird, ins Haus stehen. 
 
Der EV hat die Entscheidung jetzt auf die 1. Hauptversammlung im neuen Schuljahr 
2006/2007 verschoben und wird den Landesverband beobachten wie effizient dieser 
arbeitet. Und die momentanen Probleme bewältigt. 
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Antrag:  Frau Claudia Kriegl benötigt einen CD-Player. Edda Sterl-Klemm 

erzählt, dass noch zwei CD-Player, welche bei der letzten 
Personalkürzung übergeblieben sind, noch im Lehrmittelkammerl 
stehen.  Wird ausgehändigt. 

 
Antrag:  Noch drei Spielwerkstätten für die Lehrer als Vorlagen.   Genehmigt 
 
Antrag:  Papier und Druckerpatronen für die Schülerzeitung.   

Druckerpatronen      genehmigt, Papier wird gesponsert. 
 
Für die Zeitung ist die Sommerfesteinladung in einer Doppelseite zu schalten. 

 
 
Zur Diskussion mit verantwortlichen. Von der Homepage der Schule soll mittels Link 
auf eine Eigenverwaltbare Page des Elternvereins geführt werden. 
 Wird noch mal besprochen. 
 
Die Erreichbarkeit mittels Mail ist in der Öffentlichkeit über elternverein@ame.co.at, 
intern in zwei Stufen gemäß Beilage. 
 
Nächste Sitzung noch vor dem Sommerfest für Detailbesprechung. Bitte an einen 
Dienstag. 
 
 
  
Schluss der Sitzung 09:15 Uhr 
 
 
 
 
 
   


